

La Diputación moviliza cerca de 120.000 euros en obras de mejora de la Residencia Virgen del Canto de Toro



Javier Faúndez recalca que el actual equipo de gobierno trabaja para potenciar las instalaciones con un mayor número de residentes.

*Por Gabinete de Prensa
may. 16, 2025*

La Diputación de Zamora ha iniciado distintas **actuaciones que se aproximan a los 120.000 euros** para ejecutar **obras de mejora de distintas dependencias en la Residencia Virgen del Canto de Toro** con el objetivo de presentar el mejor servicio posible a los residentes.

Una de ellas es la **adecuación de la cocina y las dependencias anexas** con un presupuesto de **48.000 euros**. El proyecto está ya redactado y la próxima semana saldrá a información pública con un periodo de 20 días antes de sacarlo a licitación con la previsión de que la ejecución de las obras comience antes del verano.

Paralelamente, la Diputación está trabajando en el proyecto de **accesibilidad en el patio de la residencia de Toro**, con un presupuesto de **46.127,85 euros**. En este caso ya ha concluido el periodo de exposición al público y la próxima semana saldrá a licitación.

Por otro lado, ya está adjudicada la **compra de las nuevas cámaras frigoríficas** por importe de **14.000 euros**, y a lo largo del mes de junio estarán a disposición de la residencia.

Finalmente, las obras de **climatización de algunas dependencias** serán adjudicadas la próxima semana, con un importe de **11.200 euros**.

El presidente de la Institución Provincial, Javier Faúndez, recalca que **el actual equipo de gobierno provincial trabaja para potenciar la Residencia de Toro** y se ha **incrementado de manera significativa el número de residentes en las instalaciones**.